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Цель: закрепление имеющихся знаний в области английского языка посредством игровой ситуации.
Задачи:
Образовательная
повышать познавательный интерес учащихся к языку через использование игровых моментов;
закрепить умение употребления в речи разговорной речи;
обучение навыкам восприятия на слух иностранных слов.
Развивающая
развивать внимание и память учащихся;
развивать умение работать в группе.
Воспитательная
умение работать в сотрудничестве с другими;
воспитывать уважительное отношение к другой культуре.
Ход мероприятия.
I. Организационный момент.
– Good day dear boys and girls, guests and teachers! We are glad to meet you. Welcome to our competition. How are you? Do you know English? Can you speak English? We’ll see it. Today two teams will take part in our competition. The first team is the pupils of the 6th form. The second team is the pupils of the 5th form.
– Добрый день, уважаемые гости! Мы рады приветствовать вас на нашем мероприятии. Сегодня мы проведем викторину между учащимися 6 и 5 классов, которая называется «Путешествие в страну английского языка».
– Let’s welcome our teams!
– Tell us about yourself, please. (Представление команд).
- Но сначала наши команды расскажут немного о себе.
– Now, let me introduce our judges. Here they are: ….
-А сейчас давайте поприветствуем наших судей:
It's high time to begin our competition.
-Итак, мы начинаем наше соревнование.
-Well, let's imagine that we are passengers of this bus. We are going to travel to Knowledgeland. Look at the screen, please. Take your seats. Be attentive. The bus is leaving…. We wish all the participants “good luck!”
- Представьте, что мы пассажиры этого автобуса и мы собираемся совершить путешествие в страну английского языка. Займите свои места, будьте внимательны, наш автобус отправляется. Мы желаем нашим участникам удачи и всего наилучшего!
II. Проведение конкурсов.
Station 1 Phonetics
Первая станция у нас « Фонетическая»
Участники должны прочитать скороговорки.
I wish you were a fish in my dish.
Fat frogs flying past fast.
Black back bat, A black cat sat on a mat.
Hickery, pickery, my black cat likes to sit in my blue hat.
Station 2 Grammar
Вторая станция «Грамматическая»
И в первом задании мы проверим как вы знаете спряжение глагола to be, вы должны прочитать предложения , вставляя am, is, are.
1) Fill in the gaps with am, is, are.
1.I … fine.
2.You … from England.
3.He … very strong.
4.My sister … busy.
5.I have a cat. It … fat.
6.Trees … green in spring.
7.My brother … good at school.
8.They … not good friends.
Во втором задании участники должны составить предложения.
2) Расставьте слова в предложениях в правильном порядке (выполняют письменно на листах) (пауза – работа со зрителями – ребусы)
1. There, room, in, is, sofa, nice, a, the
2.There, toys, are, in, box, the.
3.Computer, there, no, is, in, room, the
4.nice you are.
5.you how old are?
6.is she where?
7.good they friends not are.
-В следующем задании вы должны найти ошибки и исправить их.
3) Find the mistakes.
1.Ann and Mike is friends.
2.My hobby has reading.
3.We English are.
4.I have a books.
5.I not am in class six.
Station 3 Lexical
«Антонимы»
– In the next contest you must make antonyms using these words. Назовите противоположные по значению слова:
Black white
yes no
up down
hello goodbye
small big
light dark
good bad
new old
long short
«Лишние слова»
-Следующее задание называется «Лишние слова». В каждой строчке есть одно лишнее слово, вы должны прочитать слова и найти лишнее.
Find the "wrong" word.
• Coffee, tea, milk, skate, juice
• Sport, cake, egg, sandwich
• kitchen, dining room, hall, bathroom, carpet
• table, shelf, arm-chair, skirt, sofa.
• mum, dad, granny, man, granddad
• old, happy, name, cold, good
«Кто больше»
Молодцы! Вы отлично справились с заданием и мы переходим к следующему которое называется «Кто больше»
-Составьте как можно больше слов со словом «SPORTSMЕN» (пауза – песня на английском языке)
А пока наши команды думают, ученик 5 класса споет песню.
«Найдите слова»
Каждой команде дается лист с кроссвордом. Дети должны найти известные им слова по указанной теме. За каждое правильное слово команде начисляется по одному очку.
- I know you like to solve crosswords. You must find the hidden words in these word squares. The words are about “School” .You may look for the words across and down.
Мы знаем, что вы любите разгадывать кроссворды ,в следующем задании вы должны найти спрятанные слова по теме «Школа»
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Station 4 Captains’ competition
Следующая станция у нас – это соревнование между капитанами. Вы должны по очереди назвать как можно больше слов по теме « Еда»
Капитанам по очереди нужно назвать как можно больше слов на тему «ЕДА»
Station 5 “Riddles”
–Your task is to solve riddles:
1.It is a small animal. It likes fish. (a cat)
2.It is orange. It is not big. It can run. It is very cunning. (a fox)
3.This animal lives at home or in the street. It is a man’s friend. (a dog)
4.It is green. It can swim and run. It can’t climb and jump. (a crocodile)
5.It big and strong. It’s grey. It likes to help his friends. It lives in Africa.(an elephant)
6.It’s clever. It can jump and climb. It lives in a tree. It’s very funny. It likes bananas. (a monkey)
Station 6 Pantomime
–In this task one of each team must show the word which we give and the teams must guess this word. Show pantomime! You shouldn`t say a single word, let your team guess what you mean.
Учащийся должен объяснить своей команде мимикой и жестами предложенные слова. Учитель показывает карточку с словом. Представитель команды должен за одну минуту “показать” это слово так, чтобы команда смогла его отгадать.
The words: A frog, a monkey, a dog, a cat
III. Подведение итогов
– It’s time to finish our competition. The teams, the captains and their classmates have done their best to win. We are happy to have such clever pupils.
Итак наше соревнование подошло к концу, Команды и капитаны сделали все, чтобы стать победителями.
Now we’ll find out who is the winner today. Let's give time to our judges to count your scores. (пауза – сказка)
- Сейчас мы узнаем, кто же стал победителем, а пока жюри будет думать, подсчитывать баллы, ученики 5б» класса покажут сценку «Теремок » на английском языке.
– Dear judges, tell us some words about the score.
Итак, предоставляем слово нашим судьям.
– Our congratulations to the team of the …Thank you very much for your work.
Давайте поздравим команду…!
Dear friends, did you like our competition?
Дорогие друзья, вам понравилось наше соревнование?
Что вам понравилось больше всего?
Thank you for your work. The English language is very useful. The English language is very important. Try to get only excellent marks in English. Good-bye. See you soon.
В завершение мы бы хотели сказать всем большое спасибо! Учите английский язык! И получайте только одни пятерки! До свидания!

